
 
NOTRE DAME DE LA RECONCILIATION (Cardinal Eduardo F. Pironio)  
 
Vierge de la fidélité et du service, 
de pauvreté et de silence, 
de la nouvelle création par l'Esprit. 
Mère de ceux qui souffrent dans la solitude 
et cherchent dans l'espérance. 
Dame de ceux qui reviennent à la Maison 
et découvrent le Père et le frère. 
Vierge de l'amitié et de l'amour, 
Dame de la Paix et de l'Alliance. 
Tu nous as donné Jésus, "le Sauveur", 
"celui qui enlève le péché du monde" 
et le réconcilie avec le Père par son Sang. 
Lui qui nous a donné l'Eucharistie 
et nous a demandé de nous aimer les uns les 
autres. 
 
Merci d'être comme ça : 
Si simple et si bon, 
si profond dans la contemplation 
et si ouvert aux problèmes des autres, 
si fidèle serviteur du Seigneur. 
et si proche de ceux d'entre nous 
qui péchons. 
 
Merci de nous avoir reçus. 
Pour avoir touché nos cœurs 
et de nous avoir appris le chemin du retour. 
Pour nous avoir chanté la sérénade en chemin. 
Pour nous avoir fait sentir que nous sommes des 
fils. 
Nous oublions le Père qui nous aime 
et nous nous sommes enfermés face à la douleur, 
la pauvreté et l'injustice. 
 
Aujourd'hui, nous nous réjouissons 
dans la paix et la joie d'une nouvelle rencontre. 
Nous sommes retournés vers le Seigneur qui nous 
libère 
et nous rend neufs. 
A l'intérieur, nous avons savouré sa Parole 
et nous avons mangé en famille 
le Pain de l'unité qui donne la vie. 
De là est né pour nous tous 
l'Esprit d'Amour qui nous manquait 
et cette soif de vraie justice 
qui est la racine de la paix 
entre les peuples. 
Merci pour tout, 
Mère du Chemin et de l'Espérance. 
Merci de nous avoir apporté 

la réconciliation avec Dieu 
et avec l'humanité en ton Fils. 
 
Vierge de la Réconciliation : 
Montre-nous chaque jour le Père 
et le Christ qui vit dans nos frères et sœurs. 
Aide-nous à comprendre les exigences 
du Sermon sur la Montagne. 
Que nous soyons le sel de la terre, 
lumière du monde, 
levain de Dieu pour l'histoire. 
Apprends-nous à vivre simplement 
la fécondité des Béatitudes. 
Que nous soyons pauvres et miséricordieux, 
purs de coeur et sereins dans la croix, 
affamés de justice et artisans de paix. 
Puissions-nous crier au monde 
"Dieu est notre Père" et "tout homme est notre 
frère". 
et "tout homme est notre frère". 
Que nous assumions leurs angoisses 
et leurs espoirs. 
Puissions-nous enseigner aux hommes 
des hommes incrédules et amers 
qui n'ont confiance que dans la science 
et dans les armes, 
et qui vivent la tentation explosive 
de la violence, 
que "la paix est encore possible 
parce que l'amour est possible". 
 
Notre Dame de la Réconciliation, 
image et principe de l'Église : 
aujourd'hui, nous laissons dans ton coeur, 
pauvre, silencieux et disponible 
cette Église pèlerine de Pâques. 
Une Église essentiellement missionnaire 
levain et âme 
de la société dans laquelle nous vivons, 
une Église prophétique qui est 
l'annonce que le Royaume est déjà venu. 
Une Église de témoins authentiques, 
insérée dans l'histoire de l'humanité 
comme présence salvatrice du Seigneur, 
et comme source de paix, 
de joie et d'espérance. 
 
Amen. Qu'il en soit ainsi. 


